

# 金沢合宿 2 日目

3月26日、27日に石川県で金沢学院高校の皆さんと合同練習をしました。1日目の様子は前の記事にてご覧ください！

2日目の朝は6：00に起床し、ラジオ体操をしました。

ホテルのバイキング美味しかったです。



8：00にホテルを出発し、2日目も金沢学院高校へ向かいました。この日も出迎えをしていただき、1日目同様親切にしてくださりました。

2日目もトレーニングからはじまりました。

やっぱりきつかったです…

※ iPhoneの方は、長押しで、2ページ以降を表示して下さい。

その後、基礎合奏をやりました。

2日目も学ぶことが多く、

今後の練習に取り入れたいと

思うことがいくつかありました。



合奏では、時間があまりなく細かくみてもらう事は

出来なかったけど、前日より完成度はあがったと思います。

最後にひとり一曲という課題を各校の班長が代表で発表しました。

吹く人も聞いている人も幸せになるよう、楽しく演奏しました！

練習が終わり、お昼には金沢学院高校の学食をいただきました。

カツカレー定食、とても美味しかったです。

学食、うらや  
ましい…！！  
美味しかったです  
です！！！！



これからも KWE と金沢学院高校吹奏楽部、  
お互いに情報交換をしたり、それぞれ一生懸命活動していきます！

最後になりましたが、金沢学院高等学校吹奏楽部の皆さん  
2日間本当にありがとうございました！！！！！！！！！！



金沢駅、大  
き っ  
た！！！！

学食で記念撮  
影！！！！  
二日間、ありがと  
ね！！！！

